

Medienmitteilung

Stiftung Baukultur Schweiz: Neue Kooperation mit der Stiftung Sotto Voce und Wechsel im Stiftungsrat

Die Stiftung Baukultur Schweiz geht eine neue Kooperation mit der Stiftung Sotto Voce ein, die von Helen van Vemde 2008 gegründet wurde. Sie wird als neue Stiftungsrätin gewählt. Gleichzeitig tritt der bisherige Stiftungsrat Stefan Cadosch parallel zu seiner Demission als SIA-Präsident aus dem Stiftungsrat zurück.

Bern, 25. Juni 2021

Die 2008 von Helen van Vemde gegründete Stiftung Sotto Voce fokussiert die Qualität der öffentlichen, gebauten Umwelt und fördert Projekte, welche die Sensibilität für den Raum bei Bauenden und bei Nutzern schärft. Sotto Voce versteht sich als Plattform, welche Architekten bei der Vermittlung ihrer architektonischen Ideen in einer breiteren Öffentlichkeit unterstützt. Im Fokus der Stiftung stehen zukunftsorientierte Lösungen für heutige Fragestellungen und Architekten, die in engem Dialog mit der zeitgenössischen Kultur sind. Mit Helen van Vemde als neue Stiftungsrätin der Stiftung Baukultur Schweiz beginnt eine fruchtbare Zusammenarbeit der beiden geschwisterlichen Organisationen mit sich gegenseitig steigernder Wirkung.

Mit der Niederlegung seines Amtes als SIA Präsident tritt Stefan Cadosch auch als Stiftungsrat der Stiftung Baukultur Schweiz zurück. Stefan Cadosch hat massgeblich den Aufbau und die Weiterentwicklung des "Runder Tisch Baukultur" geprägt und so die politische Aufmerksamkeit auf das Thema Baukultur gelenkt. Dies bildete eine wichtige Grundlage für die erfolgreiche Gründung der neuen Stiftung und der Stiftungsrat verdankt den wertvollen Einsatz von Stefan Cadosch während dieser Phase.

Die von der Stiftung Baukultur Schweiz organisierte erste Baukultur-Tagung versammelt am 10. November unter dem Titel "Baukultur und die Stadt" zahlreiche Experten aus dem In- und Ausland, die in ihren Referaten aus unterschiedlicher Perspektive die Wechselwirkung von urbanen Strukturen und Baukultur beleuchten. Die Tagung steht unter der Leitung von Prof. Tom Avermaete und findet am 10. November an der ETH Zürich im Werner Siemens Auditorium statt. Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie unter https://www.stiftung-baukultur-schweiz.ch/aktivitaeten

Stiftung Baukultur Schweiz

Im Dialog zwischen der öffentlichen Hand, der Zivilgesellschaft, Wirtschaft sowie Lehre und Forschung, engagiert sich die Stiftung Baukultur für identitätsstiftende und zukunftsfähige Räume. Ihr Ziel ist es, Lebensqualität für eine sich verändernde Schweiz zu sichern. Dabei bringt sie Akteure zusammen, schafft Plattformen, initiiert Prozesse und unterstützt all jene, welche die Grundlagen der Baukultur inhaltlich ausarbeiten oder diese in der Praxis umsetzen. Sie ist politisch unabhängig und neutral.

Weitere Informationen zur Stiftung und ihrer Tätigkeit finden Sie unter https://stiftung-bau-kultur-schweiz.ch



Medienkontakte: Stiftung Baukultur: Enrico Slongo, Präsident

E-Mail: Enrico.Slongo@ville-fr.ch

Tel.: 079 746 44 70

Dr. Peter Burkhalter, Sekretär

E-Mail: info@stiftung-baukultur-schweiz.ch

Tel.: 079 417 91 47